

+++ Presseinformation +++

Erster energytalk im neuen Jahr: wohnbau[R]evolution – Zukunft bauen

GRAZ. Zum ersten Mal in diesem Jahr luden die ODÖRFER Haustechnik GmbH und die TBH Ingenieur GmbH zur Netzwerkplattform energytalk ein. Unter dem Motto „wohnbau[R]evolution – Zukunft bauen“ nahmen am 13. Jänner 2016 rund 200 Besucher an der Veranstaltung am Grazer Messegelände teil.

Unter dem Titel „wohnbau[R]evolution – Zukunft bauen“ fiel am 13. Jänner 2016 mit dem ersten energytalk des Jahres der Startschuss für ein energieeffizientes, neues Jahr. Der bereits 25. energytalk stand ganz im Zeichen innovativer Lösungen rund um Gebäude und wurde von der ODÖRFER Haustechnik GmbH und der TBH Ingenieur GmbH organisiert. „Um nachhaltige Lösungen vor dem Hintergrund der aktuellen gesellschaftlichen Veränderungen und knapper werdender Ressourcen umzusetzen, bedarf es einer breiten, öffentlichen Diskussion und Auseinandersetzung. Mit dem energytalk wollen wir als Unternehmer unseren Beitrag leisten und Verantwortung für eine lebenswerte Zukunft übernehmen“, so die Veranstalter Robert Pichler, geschäftsführender Gesellschafter der TBH Ingenieur GmbH, und Susanne Schneider, geschäftsführende Gesellschafterin der ODÖRFER Haustechnik GmbH. Die Veranstaltung diente wie gewohnt als Auftakt zur Häuslbauermesse 2016, wo die ODÖRFER Haustechnik GmbH als steirisches Traditionsunternehmen mit einem eigenen Messestand vertreten ist und die Trends 2016 präsentiert.

Von innovativer Gebäudeplanung bis zur ErP-Richtlinie

Heimo Staller von AEE – Institut für Nachhaltige Technologien berichtete den rund 200 Veranstaltungsbesuchern von einem laufenden Forschungsprojekt namens „Roofbox“, bei dem zahlreiche Firmen – so auch die TBH Ingenieur GmbH – mitwirken. Ziel dieses Projektes ist die Entwicklung von hochwertigen, kostengünstigen und serienreifen Holzboxen, die einfach auf bestehende Wohngebäude aufgesetzt werden können. Der große Vorteil dieser Wohneinheiten aus Holz ist, dass sie komplett vorgefertigt lieferbar und extrem leicht sind. Die Überlegung hinter dem Projekt ist, die gezielte Aufstockung von bestehenden Gebäuden inklusive Sanierung sowie die Nachverdichtung von Wohngebieten, um die Energieeffizienz zu steigern.

Zwei weitere Vorträge spannten am energytalk den Bogen von moderner Gebäudeplanung, der Bedeutung von natürlichem Tageslicht sowie LED-Leuchtmittel bis hin zu einem Bericht über das Wohnbauprojekt „Hot Ice Weiz“, bei dem Eisspeicher zur Wärmeengewinnung eingesetzt werden. Des

Weiteren stand Anton Berger, Landesinnungsmeister der Sanitär-, Heizungs- und Lüftungstechniker, zu den aktuellen Entwicklungen der ErP-Richtlinie Rede und Antwort.

energytalk

Der energytalk ist eine Informations- und Netzwerkplattform, die 2009 von der ODÖRFER Haustechnik GmbH und der TBH Ingenieur GmbH ins Leben gerufen wurde. Zur Zielgruppe gehören Entscheidungsträger im Bereich Energie, Kommunen/Gemeinden, Bauträger, Genossenschaften, Architekten, Baumeister, Professionisten, sämtliche Unternehmen im Bereich Energie und Bau sowie Endverbraucher. In den mehrmals jährlich stattfindenden Abendveranstaltungen und Seminaren referieren Experten und Fachleute zu den Themen Umwelt, Energie und Versorgung und stellen Best-Practice-Beispiele vor. Eine offene Diskussion mit dem Publikum ermöglicht im Anschluss Erfahrungs- und Wissensaustausch und generiert Netzwerkbildung. Weitere Informationen unter www.energytalk.info

Graz, am 14.01.2016

Fotohinweis:

Bildtext 1 (vi): Heimo Staller (AEE-Institut für Nachhaltige Technologien), Anton Berger (Landesinnungsmeister der Sanitär-, Heizungs- und Lüftungstechniker), Andreas Haidegger (hailight Lichtplanung), Susanne Schneider (ODÖRFER Haustechnik GmbH), Robert Pichler (TBH Ingenieur GmbH), Michael Engelbogen (ODÖRFER Haustechnik GmbH) und Gerhard Hierz (FWG Fernwärme Weiz) beim ersten energytalk des Jahres.

Bildtext 2: Rund 200 Besucher lauschten beim bereits 25. energytalk den spannenden Vorträgen der geladenen Experten.

Druckfähiges Bildmaterial finden Sie unter <http://1drv.ms/1OQxScZ>

Copyright: © energytalk, Abdruck für Presse Zwecke honorarfrei

Rückfragehinweis:

pantarhei corporate advisors graz

Marina Kleewein, BA

Tel: 0664 886 18 532

Mail: marina.kleewein@pantarhei-advisors.com

ODÖRFER
BAD-HEIZUNG-HAUSTECHNIK

energy  talk
Zukunft mit Energie


INGENIEUR GMBH